

Diamantene Zukunft voller Klarheit und dem Funkeln unterschiedlicher Facetten

Jubiläumsfeier zum 60-jährigen Bestehen unseres Schulnamens

In Bezug auf die anwesenden Schüler bei unserer Jubiläumsfeier zum 60-jährigen Bestehen unseres Schulnamens sagte die Leiterin des Stadtschulamtes Frau Meißner in ihren Grußworten, dass es keine Schande sei hinzufallen, aber eine Schande, einfach liegenzubleiben. Dieses Zitat von Theodor Heuss, dem ersten Bundespräsidenten der Bundesrepublik Deutschland, passt auch zu der wechselvollen Geschichte unserer Schule.

Neues Schullogo und neuer Internetauftritt

Diese skizzierte unser Schulsprecher Abeh Basin in einem Kunstmärchen, das er zum Auftakt der Veranstaltung gekonnt vortrug.

Unsere Schulleiterin Frau Makosz knüpfte daran an und stellte fest, dass "die Geschichte nicht in Chroniken lebe, sondern in Erinnerungen, Begegnungen und in dem starken Gefühl der Zugehörigkeit, das viele Ehemalige noch heute mit unserer Schule verbinden." Sie warf ausgehend von der Geschichte unserer Schule auch einen Blick in die Zukunft. In dieser Phase der Neuausrichtung ist ihr wichtig, "Bewährtes zu erhalten und gleichzeitig mutig neue Schritte zu gehen."

Diese Schritte sind zum Beispiel ein neues Schullogo und ein neuer Internetauftritt, die den Anwesenden mit einem Imagevideo und dem neuen Corporate Design präsentiert wurden.

Die Bürgermeisterin der Stadt Offenbach Frau Groß betonte in ihren Grußworten, dass die Stadt Offenbach sehr viele Mittel in die Schulen investiere, was man an unserer Schule gut erkennen könne.

Herausforderungen annehmen und Zukunft gestalten

Auch unser stellvertretender Schulleiter Herr Dr. Löffler leitete in seiner Rede aus unserer Vergangenheit eine Verantwortung für die Zukunft ab.

Für ihn sind 60 Jahre Theodor-Heuss-Schule Verpflichtung dafür, dass sich unsere Zukunft an den Herausforderungen einer sich stetig wandelnden Welt orientieren muss. Am Beispiel von den Begriffen/Eigenschaften „integer, individuelle Bindung, inklusive Angebote, internationale Projekte, innovativ und „in der Praxis verankert“ skizzierte Herr Dr. Löffler seine Wahrnehmung unserer Schule. Der sechste Begriff ist für ihn das, was uns so zukunftsfähig macht, da die Innovation auch immer mit Bodenhaftung verbunden sein müsse, „solide statt Wolkenschloss ist das Leitmotiv einer beruflichen Schule,“ so Herr Dr. Löffler. Optimistisch geht er von einer „diamantenen Zukunft voller Klarheit und dem Funkeln unterschiedlicher Facetten“ aus, dem wir entgegensehen.

Mit einem "Get-together" und Musik endete die kurzweilige Veranstaltung, die der Auftakt in eine hoffnungsvolle Zukunft unserer Schule sein wird.